



NIKOLAUS-AKTION



Auch in diesem Jahr fand am 08.12.2023 zum dritten Mal in Folge die jährliche Nikolaus-Aktion statt. Der Stadtteiltreff war festlich dekoriert, der Nikolaus war höchst persönlich vor Ort, in einer bezaubernden Fotokulisse, um die Kinder und Ihre Familien zu empfangen und mit ihnen Fotos zu machen. Im Anschluss konnten sich alle Kinder noch ein Geschenk aussuchen von den reichlich bestückten Geschenktischen, bei weihnachtlicher Musik, Punsch und Keksen.

An diesem Nachmittag konnten wir 54 Kinder ein Strahlen in ihre Gesichter zaubern. Diese Aktion wird von Kathrin Malkus in Zusammenarbeit mit dem Stadtteiltreff und dem Jugendtreff Nordend organisiert.

Bei jeglichen Spielplatzfesten, Nachbarschaftsfesten und auch dem jährlichen Stadtteilstfest sammelt Kathrin Malkus, mit den vielen freiwilligen Bäcker*innen aus dem Norden, mit der Kucheninitiative Nordend Geld durch Kuchen- und Kaffeeverkäufe. Die gesamten Einnahmen kommen den Kindern in unserem Stadtteil zugute. Ein Großteil der Einnahmen kommt im Dezember dieser Aktion zugunsten. Von den Einnahmen werden die Geschenke, der Punsch,

die Schokonikoläuse und die Kekse finanziert.

Die restlichen Einnahmen werden über das Jahr verteilt in andere Aktionen gespendet, die ebenfalls Kinder und Familien betreffen.

Vor der Aktion stehen auch jeweils zwei Tage zur Verfügung, wo Bewohner*innen gut erhaltenes Spielzeug für die Aktion spenden können, welche ebenfalls mit auf die Tische kommen. Erstmals in diesem Jahr haben wir die Nikolausaktion am 20.12.2023 wiederholt in den Räumen des Jugendtreffs Nordend, damit auch die Kids, die es selbstständig nicht in den Stadtteiltreff geschafft haben, an der Aktion teilhaben können. Abschließend bleibt zu sagen, dass es wieder ein voller Erfolg war und die Kinder sowie Ihre Familien übermäßig dankbar sind und die Aktion jährlich mehr Zuspruch und Teilhabe findet.

Auch im Jahr 2024 ist die Aktion geplant; darum, liebe Bewohner*innen des Nordends, kaufen Sie Kuchen auf unseren Festen und unterstützen Sie die Kinder aus unserem Stadtteil damit.

Stadtteiltreff Nordend

